
 

 

 

 

 

 

 

 

疾病予防と治療月間          1719回 1月 29日            №1709

ロータリーソング 「我等の生業」 

クラブソング「めぐる友愛 冬」 

ソングリーダー 柴田会員 

「4つテスト」 唱和   

          

■出席報告      （会員 55名内出席免除 6名） 

会員数 出席者 出席率 12月 25日修正出席率 

55（51） 41 80.39％ 83.33％ 

 

冨坂会長 挨拶

 

第 7回理事会報告 

1． 審議事項 

１）新入会候補者として鳩山紀一郎氏を理事会にて

承認した。本日から全会員に公示を開始する。 

２．協議事項 

１）2580地区から依頼のあった能登半島地震支

援として 5.000円×会員数寄付する。5.000円

は全会員から徴収する。 

   ２）旧奏楽堂コンサートを 4月 26日（金）に開催。 

その後、上野東天紅にて例会を開催する。 

  ３）2月 5日（月）例会終了後に勉強会を行う。 

その後、会場を浅草ビューホテルに移して新入会

員歓迎会を開催する。 

  ４）職業奉仕委員会職業見学を常盤会員の協力に

より 2月 19日に開催する。 

  ５）2月 29日（木）開催の地区大会には全会員登録

済で、地区大会終了後に石垣ロータリークラブと

の懇親会を行う。 

  ６）北分区グループ A合同例会を 4月 22日（月）に

上野精養軒にて開催する。 

  ７）40周年記念事業として 6月に開催を予定してい

たサッカー教室を中止する。 

３．報告・連絡事項 

  １）第 8回理事会を 2月 5日（月）11時から開催す

る。 

 

幹事報告 

RI関係  

・「ハイライトよねやま」「コーディネーターニュース 1月

号」「ガバナー月信 1月号」が届いております。掲示板

をご覧下さい。 

・メールボックスに「バギオだより 1月号」を配布してお

ります。 

他クラブ関係 掲示板をご覧下さい。 

上野 RC関係 

1/27（土）10：30～東京上野 RAC1月第二例会が谷根

もりばあにて開催されます。 

 

委員会関係 

佐谷クラブ親睦委員長 

2/5（月）13:40からロータリー情報委員会の主催の勉

強会を上野精養軒にて行います。入会 3年未満の方

を対象にしていることが多かったのですが、今回はど

なたでも学べる内容になっておりますので、入会歴に

関係なく皆さん是非ご参加下さい。その後、18時から

場所を浅草ビューホテルに移しまして新入会員歓迎会

を行います。会費 13000円は当日ご持参下さい。 

Rotary Club of Tokyo Ueno weekly Report 

東京上野ロータリークラブ 
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『ロータリーを学び、社会・地域に奉仕しよう』 

事務局 〒110-0008 台東区池之端 3-2-2 メゾン池之端 302 橋本登美子 

 

例会  毎週月曜日 12：30  上野精養軒    TEL03-3821-2181 

 

 
TEL03-5814-2491 FAX03-5814-2490 e-mail office@tokyo-ueno-rc.com 

会長/冨坂伸吾、幹事/新保一洋、SAA/阿部明徳、クラブ運営委員長/渡邉恭司 

 

2023～2024 年度会長方針 

前回の例会報告 1 月 22 日第 1718 回 

創立記念例会 

 



山本職業奉仕委員長 

2/19（月）16：00～常盤会員の稽古場見学、18：00～懇

親会が開催されます。大変貴重な機会ですので皆様

のご参加をぜひよろしくお願い致します。 

 

園部青少年・ローターアクト委員長 

1月 27日（土）10:30〜根津の『谷根もりばあ』にて東

京上野ローターアクト例会【点字名刺を広めよう】活動

があります。ロータリアンの皆さんの名刺をケースで預

かって、名刺に点字を打ってお返しする活動です。27

日当日に名刺持参で参加いただくか、27日を過ぎても

私、園部に名刺を預けていただければ結構です。費用

は 1ケース（50枚でも 100枚でも）¥1000円です。 

 

結婚記念日 1/21 種子田会員  

お誕生日 1/25 松尾会員  

 

ニコニコボックス 

冨坂会長 堀越さん、佐藤さん、イニシエーションスピ

ーチ頑張って下さい。 

今村会員 堀越さん、貴重な資料をありがとうございま

した。 

捧会員 体調が良くなったので欠席予定だった新年初

例会に出席させて頂きました。ありがとうございまし

た。 

柴田会員 先日は、誕生日をお祝いいただきありがと

うございました。 

相澤会員 先週金曜日に旧オリンピック選手村の晴海

フラッグの引渡しを受けました。周囲に沢山ランニング

コースがあるので楽しみです。 

 

☆本日は、堀越会員と佐藤会員のイニシエーションス

ピーチです。よろしくお願いします。 

瀬古会員・上野会員・冨坂和弥会員・小佐田会員・ 

古藤会員 

（本日の合計  47,000円） 

（本日までの累計 2,110,000円） 

 

 

 

 

 

 

 

山下副会長 創立記念 乾杯 

 

40周年の節目の年を迎えることができました。この演

台も新たに変わりました。入会させて頂き 20年が経

ち、当初は 60名近くの先輩方がいらっしゃいましたが

今は新しい会員の方が増えました。これから 50年、60

年に向かってのクラブの発展が楽しみです。 

今後のご発展を祈念致しまして乾杯の発声をさせて頂

きます。乾杯！ 

大瀧会員 

 
東京上野ロータリークラブの草創期から入会し、実際

に 40年を迎えました。その頃の会員は数名の方しか

残っておりませんけれども、何とか繋げてきたと思いま

す。その間のエピソードはたくさんありますけれども、ま

たお時間のある時にお話ししたいと思っております。 

 

創立記念集合写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



イニシエーションスピーチ 

堀越秀生会員 

 

昨年 4月、24年間の地方議員活動を経て、20年ぶり

に再び、台東区長選挙に挑戦いたしました。結果は落

選でしたが、20年前の区長選挙挑戦の時と違った充

実感がありました。それは 24年間、故郷・台東区の

隅々まで巡って区民と語り、議会で政策を議論した経

験を基に、発展的および積極的に現区長と政策論争

ができた事です。自分の人生にとって、かけがえのな

い貴重な時間でした。私に投票してくださった 3万

4446人の方々には感謝の気持ちしかありません。 

選挙後は、友人に任せていた横浜の自分の会社で仕

事を再開したり、父が生前に経営していた地元・台東

区の会社を再稼働したりして生計を得ていたのです

が、ある日、「時間があるなら上野ロータリークラブに

入らないか」とお誘いを受けました。正直、私の人生の

経験値からすると、ロータリークラブの活動内容や社

会的使命は随分と荷が重い感じがしたので断ろうと思

っていたのですが、不思議な人の御縁と、入会を何故

か勧め続ける友人の気持ちが嬉しくて、入会を決意致

しました。 

振り返ると、いつも私の人生は、御縁がある人の導き

によって開かれてきました。大学を出て通信会社に就

職した時も、サラリーマン時代にアメリカに渡ったのも

先輩の誘いでした。そして、会社を辞めて横浜に小さな

貿易会社を作った時も同級生だった香港華僑の友人

の勧めであり、生まれ育った台東区で議員に立候補し

たのも「3年保育の幼稚園を地元に作れ」という町会長

や地域の先輩方の強い誘いがあったからです。 

若い頃は、「人の気」に流されて生きていく自分が嫌い

で、自分で切り開いて成し遂げていく人達に憧れてい

たものですが、この年になると、「人の気」に流され任

せて生きるのも良いなあ、と思うようになりました。そん

な中、今回、御縁ある方の御厚意で入会したロータリ

ークラブ。今まで自分が社会から受けた御恩を、少しで

も長く、再び社会にお返しすることができれば、この上

なく幸いです。 

今後とも、どうぞよろしくお願い致します。 

 

イニシエーションスピーチ 

佐藤絵麻会員 

 

イニシエーションスピーチとのことですので、僭越なが

ら私の話をさせてください。 

私は平成６年１１月１０日に生まれました。歳は２９歳。

西暦で１９９４年。この年は村山内閣が発足した年で、

この年のノーベル文学賞に大江健三郎さんが、同平和

賞にアラファト議長が受賞した年です。また、向井千秋

さんがアジア人女性初で宇宙に行った年でもあり、アイ

ルトンセナさんがお亡くなりになった年でした。皆様は

どのような年だったかなんとなくイメージはありますでし

ょうか。 

私は吉祥寺で育ちました。一人っ子で習い事は３歳か

らピアノを習っていました。 

私は幼稚園から高校まで国立音楽大学の附属校に通

っておりました。 

小学校時代、当時の校舎はまだ自然が多く音楽にも囲

まれた環境でした。各教室に一台アップライトのピアノ

があったので１０分休みにはそれを友達と交代で弾い

て遊び、昼休みと放課後は草木と戯れ、体を目いっぱ

い使った遊びをして、通学路では（今思えば近所迷惑

だなと思うのですが）クラスメイト達と高らかに歌いなが

ら帰りました。 

このある種牧歌的な環境というのは、私という人間形

成に大きく作用したように今でも感じております。 

皆様にお知らせしておかなければならないことがござ

います。私は小 2の頃に罹ったおたふくかぜが原因で

難聴を患い、右耳の聴力がゼロです。なので、騒がし

い場所で右から話しかけられると聞こえない場合がご

ざいます。本当に悪気はなく一生懸命聴く努力もしてい



今後の予定 

 

2/5（月）13：40～新入会員勉強会 ＠精養軒 

18：00～歓迎会 @浅草ビューホテル 25F大輪 

 

2/17（土）-18（日）第 55回ローターアクト年次大会 

沖縄・琉球新報ホール 

 

2/19（月）16：00～常盤会員稽古場見学 

18：00～懇親会 

 

 

 

 

 

ますが、万が一もしご不快にさせてしまうことがござい

ましたら、申し訳ありません。ご留意していただけると

幸いです。 

私は今の会社に入って５年になります。弊社は株式会

社日立ビルシステムの協力施工会社で創業は 1964

年、私の祖父の代から続いております。事業内容はエ

レベーターエスカレーターの施工、検査、リニューア

ル、改修、保全を行っている会社です。施工に関して

は弊社が担当した現場ですと、有名なところで、都庁

のエレベーターや虎ノ門ヒルズなどがございます。 

弊社のこれからの中長期的な目標は若い世代の人材

確保に注力したいとかんがえて行動しております。そ

れには建設業に対する印象をクリーンにする必要があ

るので、SNSを活用した積極的な発信、また、外国人

雇用も積極的に採用しようと奔走している最中です。

若い世代が受け入れやすい組織体制づくりと管理者

教育の構築をしている最中ですが、また、今いる親方

さんたちを大切にし、若い世代とのギャップを埋める活

動もしなければと考えております。 

当クラブに入会を決めた経緯について話します。恥ず

かしながら私は鈍臭いところがあって自分に自信がな

く、同級生や同年代の知人が活躍しているのを聞いて

すごく焦ってしまったり、数年後に社長になった自分の

姿を想像できず、ひどく落ち込んでおりました。 

なかなかうだつが上がらない私を見かねた父が、だっ

たら自身が会員である千葉カントリークラブにご縁のあ

る方の多い、この東京上野ロータリークラブのお世話

になってみてはどうだろうか、と提案してくれました。 

父から、「このクラブは全員が人生の偉大な大大大先

生方。皆さんの元でたくさん見聞きし、学んで、また、皆

様のためによく働いてきなさい。」と言われました。実際

入って、見聞きして、私はとても恵まれている環境で勉

強できることを実感しております。本当に幸福です。 

また、皆様ほんとうにお優しく、気にかけてくださって本

当に感謝しております。皆様のお話をもっと聞きたいで

すし、たくさん話しかけてくださると嬉しいです。また、

皆さまのために精一杯活動していきたいとおもっており

ますし、当クラブの名に恥じぬよう自己研鑽も一生懸

命していきたいとおもいますので、何卒ご指導ご鞭撻

の程よろしくお願いします。 

この度は私のために皆様の貴重なお時間をいただき

誠にありがとうございました。 

ご清聴いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 地区大会＠帝国ホテル 】 

 

次回の例会 

2/5（月）12：30～ 上野精養軒 

第 6回クラブフォーラム〈国際奉仕〉 

国際奉仕 塚田委員長 

本日の例会 

1/29（月）12：30～ 上野精養軒 

第 5回クラブフォーラム〈職業奉仕〉 

職業奉仕 山本委員長 

2/29（木）11：00～新入会員昼食会 〈富士の間〉 

 

2/29（木）13：00～本会議 〈孔雀東西〉 

第 1部講演 

東京未来大学こども心理学部長、 

犯罪心理学者 出口保行氏 

（休憩） 

15：30～第 2部講演 

㈱帝国ホテル代表取締役社長 社長執行役員  

定保英弥氏 

 

2/29（木）18：25～懇親会 〈富士の間〉 

 （乾杯後 30分くらいのタイミングで） 

         ↓ 

2次会： 石垣＆東京上野 RC交流会 

〈帝国ホテル東京本館 5階５１３号室  

政経同志会サロン〉 

18：00～お飲み物を用意しておりますので、来られる方

から順次移動して下さい。 


